

# Alle im Gleichschritt beim Bezirksmusikfest

27 „Ausgezeichnet“- und fünf „Sehr Gut“-Wertungen wurden von der Jury in Julbach vergeben.

 JULBACH. Bei herrlichem Wetter und vielen Zusehern fand das 56. Bezirksmusikfest mit Marschwertung am Sportplatz statt. Es traten 32 Musikkapellen aus dem Bezirk zur Wertung an und boten Musik und Show auf höchstem Niveau. Die 3-köpfige Jury bewertete 27 Musikkapellen mit „Ausgezeichnet“ und fünf mit „Sehr Gut“.

Die höchste Punktezahl mit 94,95 Punkten erzielte Bezirksstabführer Gerald Herrnbauer mit seiner Musikkapelle Arn-



Die **Musikanten** aus Ulrichsberg sind „Ausgezeichnet“ mit 90,25 Punkten. Fotos: Tamara Gierlinger

**reit.** Ausgezeichnet war aber auch die Organisation seitens des Musikvereines Julbach. Nähere Info und Fotos sowie Ergebnisse auf <http://rohrbach.ooe-bv.at> oder [www.bezirksrundschau.com/rohrbach](http://www.bezirksrundschau.com/rohrbach).

Von unserer Regionautin  
**Tamara Gierlinger**



**Stabführerin** Magdalena Scherrer (Neufelden) beim ersten Auftritt in einer Marschwertung.